

泉小中学校  
学校便り

# 地域とともにある学校



3つのよし

「自立(自分よし)」  
「感謝・思いやり(相手よし)」  
「協働・共生(みんなよし)」

文責：副校長

いずみん



年末の天気からは想像できないほどの穏やかな年末年始でしたね。子供達が家庭に戻った17日間、いかがお過ごしでしたでしょうか。

さて、1月10日から3学期が始まりました。3学期は、1年間のまとめと新年度を迎える準備をする大切な学期です。中学3年生にとっては、義務教育を終え、

自分の夢に向かって一步踏み出す時期です。それぞれが、悔いを残さず笑顔で進級・卒業ができるように、1日1日を大切にしながら過ごしてほしいと思います。

職員一同、子供達の夢実現に向けて、力を合わせてがんばりますので、2学期同様ご家庭のご協力をよろしく願います。令和5年がみなさんにとって素晴らしい年であることを祈念いたします。



年頭研修会 講話

## 「命の授業」

～ドリー夢メーカーと今を生きる～

八代市教育委員会主催の表題研修会が、今年オンラインで実施されます。今年の講話は、腰塚勇人氏による「命の授業」です。腰塚氏は中学校の体育教師としてご活躍だった2002年、スキーでの転倒で「首の骨」を折り、以来手足の動かない深刻な麻痺状態となりました。しかし懸命なりハビリと周囲の励ましで、4ヶ月で現場に復帰、中学3年の担任を勤めあげられました。このときの体験をもとに、現在は、「命の大切さ・生きていることの素晴らしさ・両親・家族・仲間の大切さなど、普段の生活の中で当たり前と感じ、忘れかけている大切な幸せについて、また、皆が誰かの何かを照らす存在であること」を、全国の子供達や保護者に向けて講演を通して伝えられています。

今回は、オンライン配信での講演会のため、ご自宅でも視聴が可能です。よろしければ裏面のQRコード等を使ってご視聴ください。配信期間は1月5日8時30分から1月17日23時59分までです。(他の動画や資料も視聴・閲覧可能です。)



12月20日(火)、文化庁が主催する「子供のための文化芸術・体験再興事業」のワークショップが行われました。大阪の「ザ・カレッジ・オペラハウス管弦楽団」の方が来校され、1月に行われる本公演に先立ち、楽器の紹介や指揮者体験などが行われました。子供達は本物に触れる貴重な体験に目を輝かせていました。

本公演は、泉第八小学校も参加して1月26日(木)午後2時から本校体育館で行われます。当日は保護者の方も観覧可能ですので、お時間があればご来校ください。詳細については、後日担当より配付いたします。

## 1月行事予定

- |                        |                   |
|------------------------|-------------------|
| 10(火) 始業式              | 19(木) 生徒会役員選挙     |
| 11(水)～発育測定             | 20(金)～八代子ども工作・創作展 |
| 13(金) 八代書写展            | 24(火) 公立高校前期選抜    |
| 17(火) 教えて JICA 海外協力隊講話 | 25(水) 小学部校内持久走大会  |
| 20(金)23(月) 中1 職業講話     | 26(木) 芸術鑑賞        |